

lunes 23 de abril de 2018

LA PEÑA FLAMENCA PASA A DENOMINARSE MIGUEL ACAL

Homenaje a su figura con familiares y amigos



La Peña Cultural Flamenca De Bormujos ha pasado a denominarse Peña Cultural Flamenca de Bormujos Miguel Acal, tras el descubrimiento del cartel por parte del alcalde Francisco Miguel Molina Haro; la delegada de Cultura, Raquel Gomez Hernandez: los responsables de la peña y artistas que acudieron al acto como Cristina Hoyos. Con este acto se ponía fin a las jornadas sobre Miguel Acal que se han celebrado en la peña, en las que mediante mesas redondas, ponencias, debates y actuaciones, se ha puesto en valor la figura de este gran comunicador que tanto contribuyó a la difusión del flamenco. Sus familiares, amigos, los socios de la peña y muchos

invitados, festejaban el II aniversario de la Peña con el baile de Maria José Lopez, con el cante de Pura de Pura y el toque de Dani Velez. Durante estos dos años se ha contribuido a través de la educación, el ocio y la cultura, a conocer un poco más el flamenco y su repercusión en la sociedad.